

El fabricante de embutidos invierte 800.000 euros en sus instalaciones

CAN DURAN El fabricante de embutidos Can Duran ha invertido 800.000 euros este año en mejorar las instalaciones que posee en la comarca de Osona. La compañía fue adquirida por David Garcia-Gassull en 2010 y ha logrado duplicar sus ventas en los últimos cuatro años, hasta alcanzar unos ingresos de doce millones de euros. Can Duran acaba de dar un nuevo salto con la adquisición de la histórica marca *Casa Sendra*, especializada en salchichón de Vic. La empresa, fundada en 1946, fue pionera en lanzar al mercado embutidos sin alérgenos con la marca *Can Duran Exentis*.